

INFORME DE COMISIÓN**MEDIO AMBIENTE**

SECRETARÍA DE MEDIO AMBIENTE Y RECURSOS NATURALES

LEM Carlos Alberto García Salgado
Presente

NÚMERO DE SOLICITUD:	FECHA:	26 de febrero de 2024
FOLIO DE OFICIO DE COMISIÓN Y DE MINISTRACIÓN DE VIÁTICOS:		
LUGAR: Lázaro Cárdenas, Michoacán	PERÍODO:	20 y 21 de febrero de 2024

OBJETO DE LA COMISIÓN (DETALLANDO EL PROPÓSITO DE LA MISMA):

Asistir al 4º Foro Regional para mitigar la sequía en el Estado de Michoacán, Región Costa Reunión con el Municipio de Lázaro Cárdenas

BREVE RESUMEN DE LAS ACTIVIDADES REALIZADAS

Derivado de la coordinación de acciones acordadas con el Gobierno del Estado de Michoacán, la Oficina de Representación en el Estado participó en la elaboración de un programa de acciones para mitigar los efectos de las altas temperaturas del año de 2023 y para afrontar la sequía que se está presentando en la Entidad. Una de las acciones inmediatas es la realización seis foros regionales para escuchar y concertar acciones y proyectos para mitigar los efectos en el Estado.

Correspondió al Municipio de Lázaro Cárdenas la sede del 4º Foro Regional con la participación de los Municipios de Aquila, Coahuayana, Arteaga, Coalcomán, Chinicuila y Tumbiscatío, así como representantes de organizaciones sociales, sociedad civil, productores del campo, asociaciones y dependencias del Gobierno del Estado y Federal; mediante la integración de 4 mesas se recabaron opiniones y propuestas de acciones, proyectos y obras que beneficien la captación y buen uso del agua.

En otras actividades nos entrevistamos con personal del área de atención de los asuntos de la zona federal marítimo terrestre del Municipio de Lázaro Cárdenas para seguimiento de la recaudación de los derechos por el uso de la ZFMT y del Fondo de la ZFMT.

Asimismo se realizaron visitas técnicas a los proyectos de cabañas y salón de eventos, patios de almacenamiento, maniobras de importación y exportación de vehículos, en proceso de evaluación en materia de impacto ambiental.

ATENTAMENTE

Ing. Serafín Delgado Magaña
Jefe de la Unidad de Ecosistemas y Ambientes Costeros

Declaro, bajo protesta de decir de verdad, que los datos contenidos en este formato son los solicitados y manifiesto tener conocimiento de las sanciones que se aplicarían en caso contrario